



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/40/418

S/17310

27 junio 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo período de sesiones
Tema 34 de la lista preliminar*
CUESTION DE NAMIBIA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 26 de junio de 1985 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunta una declaración oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática del Sudán emitida en Jartum el 21 de junio de 1985 sobre la agresión de Sudáfrica racista perpetrada el día 14 de junio de 1985 contra la capital de la República de Botswana.

Le agradeceré que el texto mencionado se distribuya como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Omer Y. BIRIDO
Representante Permanente

* A/40/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la
República Democrática del Sudán sobre la agresión contra
la República de Botswana

Una vez más, el régimen racista de Pretoria comete actos de agresión destinados a perturbar la estabilidad de los Estados africanos vecinos y a violar la integridad de sus territorios, su espacio aéreo y su independencia y soberanía nacional. Ayer por la mañana, las agencias de noticias informaron de la perversa agresión perpetrada por las fuerzas del régimen de apartheid contra la hermana República de Botswana con el pretexto de destruir las bases del African National Congress que se encuentran allí. El Gobierno de la República Democrática del Sudán, profundamente preocupado por la agresión contra Botswana, condena enérgicamente la violación por parte de Sudáfrica de la soberanía nacional, la independencia y la integridad territorial de Botswana. La guerra de agresión no declarada librada por el régimen racista de Sudáfrica contra los Estados africanos de primera línea constituye una amenaza evidente para todos los Estados africanos y una grave amenaza para la paz y la seguridad internacionales. Ante estos acontecimientos, el Gobierno de la República Democrática del Sudán expresa su pleno apoyo del pedido del Subsecretario General de la Organización de la Unidad Africana de que el Consejo de Seguridad se reúna inmediatamente. Se exhorta a las Naciones Unidas, representadas en el Consejo de Seguridad, a que asuman plenamente su responsabilidad y a que adopten medidas de disuasión contra el régimen racista en virtud del Capítulo VII de la Carta. La continuación de las políticas de agresión del Gobierno de Sudáfrica representa para las Naciones Unidas una de las crisis más peligrosas de su historia. Constituye un desafío evidente a su credibilidad, eficacia y capacidad de asumir su responsabilidad en el contexto del mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. Lo que Sudáfrica ha hecho confirma sin duda alguna el rechazo del régimen racista de toda solución, así como su adhesión a la utilización de la fuerza como medio de sojuzgar a los esforzados pueblos del continente africano y de perpetuar al régimen racista. El Consejo de Seguridad debe actuar sin demora e imponer sanciones amplias y obligatorias contra Sudáfrica a fin de defender los elevados principios que figuran en la Carta de las Naciones Unidas. El Gobierno de la República Democrática del Sudán, al condenar la perversa operación militar contra la hermana República de Botswana, declara su solidaridad con el pueblo de dicho país y confirma una vez más su apoyo y respaldo absolutos de la lucha política armada librada por el pueblo de Namibia y Sudáfrica, bajo la dirección de la South West Africa People's Organization y el African National Congress en pro de la libertad, la independencia y el fin de la dominación colonial y la opresión racista.
